



TERESA VALDECANTOS DEMA

Título de la conferencia: "*Haberlas, haylas*"

Resumen: Durante toda nuestra estancia en la facultad apenas han aparecido; quizá Kovalevskaya compartiendo un teorema y una leyenda negra; pero las hay. Magníficas, hechiceras combativas, sumisas ... todo un elenco de matemáticas que merecen ser conocidas.

Quiero que sepáis algo de su existencia y cómo incorporar sus nombres en el aula de forma natural. No sólo se las debe conocer por ser *la primera mujer que* o *la amante de* o por su trágica muerte. Merecen aparecer como pioneras, pero también como matemáticas.